

UN MUNDO MARAVILLOSO

Pablo, un joven estudiante de veintitrés años que vivía solo en un piso de Chicago al cual acababa de mudar, se pasaba los días leyendo cuentos maravillosos en vez de ir a la universidad. Pero cuando venía la noche, oía pasos en el piso de arriba. Un día, decidió preguntarle a su vecina quién vivía en ese piso. Sorprendida, esta le contestó que nadie había ocupado este piso desde hacía unos cinco años.

Al día siguiente, después de no haber conciliado el sueño a causa del ruido, decidió pedir las llaves del piso de arriba al portero, haciéndole creer que había una fuga de agua. Una vez delante del piso, la puerta se abrió sola. Asustado, Pablo se escapó corriendo.

Se pasó el día pensando en lo que había pasado y cuando la noche vino y que los ruidos empezaron de nuevo, decidió volver al piso. Subió las escaleras poco a poco y empujó la puerta del piso que ya estaba abierta. Una vez en el piso, Pablo se sentía observado. De repente, la puerta se cerró detrás de él.

Caminaba lentamente por el apartamento y vio una gran puerta de luz. Sorprendido, se acercó con miedo, la puerta de la luz lo deslumbraba. La abrió rápidamente y vio un mundo maravilloso con unicornios y animales fantásticos, con plantas de color azul y rosa, con animales que hablaban un idioma diferente del suyo... Estuvo muy sorprendido, pensaba que estaba en un sueño.

Cuento escrito por Léna B., Salomé P. y Monica

